



BUSCAR



# Abecé para invertir en la Bolsa de Valores, pese al dólar y a la inflación por las nubes

Para proteger sus ahorros de la inflación y aprovechar que el dólar en Colombia está encima de los \$5.000, es mejor considerar invertir en la Bolsa de Valores.

**ECONOMÍA** — Actualizado: 2022-11-04 15:40:38 | Tiempo de lectura: 5 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



els



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

teger sus ahorros de la inflación y aprovechar que el dólar en

está encima de los \$ 5.000 considere **invertir en la Bolsa**.

endable comenzar con una inversión pequeña, así minimiza riesgos y gana ia. **La Bolsa funciona** comprando acciones de empresas dispuestas a : su propiedad y expandirse.

ocias económicas como Estados Unidos, Suiza, Francia, entre otras tienen s bolsas, donde empresas nacionales e internacionales cotizan y arriesgan.

re de **una empresa intermediaria para comprar y vender acciones** sa de valores con el capital que disponga, dicha compañía se denomina pues cuenta con una licencia que lo avala como entidad segura en el : **bursátil**.

**le interesar: [Acción de Ecopetrol, al alza, pese a tire y afloje en nimiento de su presidente](#)**)

de comisiones por su servicio, **garantiza el funcionamiento correcto** :ado y brinda una plataforma para que traders operen a través de ella.

lo con BBVA, **un trader** es el encargado de analizar el mercado para saber : el mejor momento de invertir o vender acciones.

si va a invertir \$ 500.000, **no puede hacerlo de manera directa**, un agente trader o acudir directamente a una empresa bróker, por lo que ar con presupuesto adicional para ese servicio y doblar ese ingreso con el : **el dólar**.

cer la inversión a corto plazo, pero es mejor a largo ya que a través del guirá la tendencia en la cual se **incrementa la moneda que eligió para en la Bolsa**.

Publicidad

si elige invertir en criptomonedas, euros o dólares verá cómo esa divisa se como ha pasado con la moneda norteamericana, pues a principio de año **no a los \$ 4.000 y estos días registró un máximo histórico de \$ 5.100 s**.

**ibién: [Como el dólar, precios seguirían subiendo y la papita se más cara](#)**)

**a divisa cae**, es decir se deprecia como el caso del peso colombiano, no as ganancias esperadas, al contrario, **perderá la inversión**, porque las le ciertas empresas caerán también.

iente es elegir la acción que más le resulte atractiva y la bolsa para invertir, npresa puede ofrecer sus acciones en diversas bolsas, pero cada una ofrece valores.

elija, debe emitir **la orden bursátil al bróker o trader** para que la

## LO ÚLTIMO

### ECONOMÍA

**Reconocida multinacional sigue firme en Colombia: descartó plan de soltar gran proyecto**

Hace 1 hora

### ECONOMÍA

**Caficultores, los más contentos con dólar a \$ 5.000; sus cosechas han dado buenos frutos**

Hace 1 hora

### ECONOMÍA

**Ahoré para invertir en la Bolsa de**



o venta. Según Rankia, las **órdenes de compra** se priorizan de acuerdo al tiempo.

La opción es por orden de mayor precio a menor. Por otro lado, la orden de compra se organiza al revés, de menor valor a mayor. Si las órdenes coinciden en precio y los costos se agrupan en orden de introducción al mercado, es decir, la que se introdujo en primer lugar.

Publicidad

Las **órdenes limitadas**, con stop, o por el mejor precio. Las primeras establecen un precio máximo de compra de acciones o, uno mínimo de venta. Esta orden se ejecuta si el precio es igual o inferior en el caso de la compra e igual o superior en el caso de la venta.

## ¿TAMBIÉN?



Se vuelve a negociar la acción de Nutresa y los árabes vuelven a la carga



Acción de Ecopetrol, al alza, pese a tire y afloje en nombramiento de su presidente



Las órdenes con stop buscan **poner un límite en beneficios y pérdidas**. De ese modo, se marcan los niveles máximos en precios a los que está dispuesto a asumir pérdidas y ganancias en la Bolsa de valores, cuando el precio llega a ese precio las acciones directamente se venden con una orden limitada a dicho precio.

Además, las órdenes por lo mejor **ejecutan la operación al mejor precio que se encuentra en la contrapartida en ese momento**; si esa mejor contrapartida no cubre el total de la orden, solo se ejecutará la parte que cubra.

Los riesgos y términos son de vital importancia para que se arriesgue a explorar en la Bolsa de valores, una vez ya esté más capacitado, puede asumir más riesgos con una orden de compra mayor y con órdenes más complejas que son para personas con gran experiencia en el mundo financiero digital.



### SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

**Temas Relacionados:**

¿CÓMO PUEDE AUMENTAR EN LA BOLSA DE VALORES, Pese al dólar y a la inflación por las nubes

Hace 1 hora



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**

Ingreso Solidario hoy: madres cabeza de familia, cuánto recibirán



Gustavo Petro, iracundo con el precio del dólar: dice que ahora no puede hablar



SIC ordena retiro de disfraces por riesgo para niños: Falabella devolverá dinero



Tecnoglass: empresario Christian Daes celebra logro de llegar a 9,000 empleados

## TE PUEDE INTERESAR



### ECONOMÍA

Duro golpe a KFC, Frisby, BW y otras grandes empresas en Colombia: cambio afecta su pollo

### ECONOMÍA

Drogas La Rebaja tendrá nuevos servicios y habrá más que medicinas; fin de las EPS, cerca

### ECONOMÍA

“Évitelo”: famoso empresario alerta a colombianos por movida con la que perderían plata

### ECONOMÍA

Colpensiones, en problemas por un caso que podrían padecer varias familias en Colombia



### ENTRETENIMIENTO

Carla Giraldo bajó

### NACIÓN

Se podría andar con

### ENTRETENIMIENTO

Quién es la novia de

### TECNOLOGÍA

Si tiene uno de